

SUMMARY

ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP SISTEM PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA PADA PT. ERA MEDIKA JAYA - JAKARTA

Created by NOVI YANTI

Subject : ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP
SISTEM PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA
PADA PT. ERA MEDIKA JAYA - JAKARTA

Subject Alt : ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP
SISTEM PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA
PADA PT. ERA MEDIKA JAYA - JAKARTA

Keyword : Pengendalian Internal Sistem Penjualan Kredit dan Piutang Usaha.

Description :

NOVIYANTI, Analisis Pengendalian Internal Terhadap Sistem Penjualan Kredit dan Piutang Usaha pada PT. Era Medika Jaya (dibimbing oleh Daulat Freddy).

Studi ini bertujuan untuk mengetahui apakah kondisi pengendalian internal kontrol atas penjualan kredit dan piutang usaha pada PT. Era Medika Jaya-Jakarta, telah sesuai dengan teori akuntansi.

Peneliti mencoba untuk menyoediki dan mendiskusikan mengenai penjualan kredit dan piutang usaha melalui wawancara kepada staff pekerja diperusahaan tersebut yang berhubungan dengan pekerjaan aliran penjualan dan piutang. Peneliti menggunakan SAK dan Prinsip 7P dalam pembahasan data dan kebijakan kredit yang ditetapkan oleh perusahaan, dan juga menggunakan Internal Control Questioner (ICQ) untuk investigasi apakan realisasi proses kerja dalam penjualan kredit dan piutang sesuai dengan kebijakan dan prosedur SAK.

Dari hasil penelitian berdasarkan SAK, 7P dan Pengendalian Internal Questionaries kondisi pengendalian internal telah berjalan dengan baik sesuai dengan proses kerja dalam penjualan kredit dan piutang hampir sesuai dengan prosedur dengan standar SAK, meskipun ada beberapa penyimpangan yang terjadi.

Date Create : 04/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2013-12-369

Collection : undergraduit_2013-12-369

Source : Undergraduate these economy of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor